

CIRCULAR CON CONSULTA N° 5

Por la presente se responde las consultas realizadas por empresas interesadas en la Licitación Pública Nacional N° 81-0017 LPU 17, de la obra denominada "EDIFICIO DE CORREOS DE SANTA FE":

CONSULTA 8

Buen día. Con respecto al tanque de agua existente. En los planos estipula su restauración para luego colocar un tanque de PRFV de 40000lt en cada distribución. Se puede optar por una restauración del ya existente y reutilizarlo.

RESPUESTA:

Se deberá respetar lo indicado en planimetría y en PETP, reparando las patologías relevadas, para posteriormente instalar tanques independientes dentro de los compartimentos existentes del tanque de reserva. Oportunamente, se evaluará, de acuerdo al proyecto ejecutivo correspondiente, la materialidad y tipo de tanque a instalar.

CONSULTA 9

Buen día. Con respecto a los bloques sanitarios. En los lavatorios, piden cotizar canilla automática de pared, lo cual sería conveniente siguiendo la reutilización de los lavatorios existentes una canilla automática de mesada

RESPUESTA:

Se evaluará oportunamente, pudiéndose adoptar el cambio de la canilla automática para pared por una de mesada, debiéndose observar el tipo de lavatorio en particular, y la disposición de los orificios del mismos, teniendo en cuenta que existen lavatorios con dos orificios (para agua fría y caliente) y lavatorios con un solo orificio.



CONSULTA 10

Buen día. Consulto sobre el cableado estructurado que en los planos no se encuentra. Cableado estructurado Se realizará cableado estructurado CATEGORIA 5e. Trabajos a ejecutar Provisión, instalación y puesta en servicio de un rack en segundo nivel según se indica en planimetría. Con montante deslizante de 19 unidades y 500 mm de profundidad. Cuerpo, montantes a 19" y marco de puerta construidos en chapa. Puerta con vidrio templado de 4 mm con cerradura de seguridad. Patchera para 24 ports Categoría 5e. Cantidad: 1(uno) Vinculadas a los puestos de trabajo cableado de piso y cajas 10x5 en pared. Canal de tensión para 6 tomacorriente. Ordenadores de cables, match-cord etc. Cableado UTP Categoría 6. En cajas porta-mecanismos Ackermann (en piso, por contrapiso) y cajas periscopios en pared según se indica en planimetría. Provisión de central telefónica IP con capacidad para 2 líneas externas y 16 internos y los correspondientes teléfonos IP.

RESPUESTA:

Se realizará de acuerdo a lo establecido en PETP, y en función del proyecto ejecutivo a presentar oportunamente por La Contratista previo al inicio de los trabajos, previendo las actualizaciones inherentes a este tipo de instalaciones.

CONSULTA 11

En relación al Anexo XVI "Indicadores Económicos – Financieros – Patrimoniales" (según Art. 15 del P.C.P.), solicitamos saber si es obligatorio cumplir con los valores exigidos en los 5 indicado-res mencionados de la Planilla Resumen o, en caso de que se permita no cumplir con alguno de los mismos, indicar si alguno de los indicadores mencionados en dicha Planilla es excluyente para este proceso licitatorio.

RESPUESTA:

Los "Indicadores Económicos – Financieros – Patrimoniales" son orientativos para la evaluación de la situación de la empresa. Ninguno es obligatorio ni excluyente.



CONSULTA 12

En relación a la presentación de la Póliza de Seguro de Caucción en Garantía de Mantenimiento de Oferta que se presenta en físico en la Mesa de Entradas del Ministerio, en la respuesta a la "Consulta 6", dice que la misma deberá estar firmada por los mismos representantes del Oferente "con la firma certificada por Escribano Público". La pregunta es si la firma que debe estar certificada es la de los representantes del oferente o la del Representante Legal / Apoderado de la compañía aseguradora.

RESPUESTA:

La copia del original que debe ser escaneada y presentada junto al resto de la oferta en el Sistema CONTRAT.AR es la que deben firmar los representantes de la oferente con firma certificada.





República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
2017 - Año de las Energías Renovables

**Hoja Adicional de Firmas
Circular CONTRAT.AR**

Número:

Referencia: CIRCULAR CON CONSULTA N° 5 - EDIFICIO DE CORREOS DE SANTA FE

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 3 pagina/s.